

# Compte rendu commission loisirs du 12.09.2023

Présents : Asabaev, Marc, Bastien, Laurence, Céline, Didier, Nazim et Mohammed

## 1) Retour

- Fête de la communauté

Très bon retour de la part des compagnons présents (bon repas, bonne ambiance)

Ils ont apprécié l'échange avec Jean Rousseau sur le développement de la communauté

- Voyages d'été
  - o Les sorties à la mer ont toujours un fort succès
  - o Le château de Villandry était bien et une demande a été faites pour d'autres châteaux de la Loire ou musée d'Angers
  - o Terra Botanica et la mine bleue : bon retour

## 2) Visite autres communautés

- Le 26.10, 2 véhicules iront visiter Laval (matin visite de la communauté, repas partager et ensuite visite de la boutique en ville avant de rentrer)

## 3) Pièces de théâtres

3 pièces sont proposées sur la communauté :

- Marc Alibert : troupe en suspend
- Nishlak : 500€/heure ou 700€/heure pour le groupe = trop cher
- Compagnie Dart d'art : Spectacle Itinérant. 800€/heure
- Théâtre amateur proposé par Dominique Dalifart. A voir
- Compagnie Biz-Art : spectacle bénévole (cabaret + pièce) = prévoir une date à la suite d'une vente suivi d'un repas partagé avec la troupe

## 4) Sports

- Didier V a envoyé des courriers à tous les clubs pros d'Angers (basket, foot, ...) : attente d'un retour
- Tournoi de foot salle = les compagnons doivent s'en occuper
- Salle de musculation = les compagnons doivent s'en occuper
- Volley : le club de St Leger des Bois propose (par l'intermédiaire de Didier) de faire un entraînement par mois avec les compagnons
- Piscine Couzéo : un dimanche sur 2, un transport est organisé

5) Budget

Je vous joins le budget mais nous l'avons déjà dépassé pour l'année, à voir pour demander une rallonge au CA pour les fêtes de fin d'année.

6) Service Civique

Nous avons 2 candidatures, Bastien et Didier vont les recevoir

7) Stand Créateur « Talents d'Emmaüs »

Ce stand permettra de mettre en valeur les talents au sein de la communauté.

Peut-être une mission pour un des service civique ...

8) Compagnie les Monstrueuses

Nous allons faire un partenariat avec eux pendant le campus day

Ensuite nous verrons avec eux pour un projet participatif avec les compagnons pour le décor du bar, ou de la salle des ventes en mode réemploi.

**Prochaine réunion : Mardi 10 octobre à 14h00**